



□ Durante la celebración, el público firmó la escritura de la casa convirtiéndose así en sus titulares.

## Casa Pueblo de Adjuntas ...histórico bien común

□ Por Jorge Rodríguez  
Redactor ESCENARIO

Como primero se describe Danny Rivera antes de cantar el himno revolucionario de Lola Rodríguez de Tió, "La Borinqueña", y de oficializarse la firma de la escritura de la Casa Pueblo de Adjuntas con su Carta de Principios —en la que el pueblo se convierte en titular de dicho centro de cultura— es que se considera "un soldado de fila".

No es para menos. Rivera, quien comenzaría la relación de espectáculos del programa "Casa Pueblo: 20 Años de Historia", celebrado este pasado domingo, llegó la noche antes desde la Feria Internacional del Libro de Santo Domingo, donde presentaba dos números de su editorial Makarios y partiría el lunes con el mismo destino para ofrecer un concierto. Pero, su sentido del deber e identificación espiritual con esta corriente adjunteña es inequívoca e impostergable.

"Esto es un proyecto que a largo y corto plazo dejará unas huellas profundas en las nuevas generaciones para que se entusiasmen y sientan deseo de seguirlo. Tenemos que rescatar los bosques como hicieron los de esta casa, con Alexis Massol y los suyos al frente, con nosotros en la retaguardia. Ellos rescataron hace 20 años el bosque, cuando la mine-

ría quería explotar aquí, y convirtieron lo que iba a ser un proyecto de muerte en uno de vida. El gobierno finalmente les entregó el bosque que es la culminación que se celebra hoy", declara el cantante Danny Rivera.

A grandes rasgos, Massol luchó y unió al pueblo de Adjuntas para que las minas no se explotaran y estableció esta casa, de la que pagó su hipoteca este pasado domingo, para convertirse en propiedad del pueblo de Adjuntas y de Puerto Rico.

"Esto es un paso de avance en Casa Pueblo al liberar la hipoteca de la estructura. Y podemos decir que hemos firmado una escritura de un pueblo porque el concepto nuestro es que la casa por dueño tiene un pueblo. Como se ha visto, cientos de personas han firmado la escritura haciendo de la casa un bien social, en vez de una propiedad privada. Hace 20 años, en la primera actividad nuestra había escasamente tres o cuatro personas en la plaza pública y hoy podemos calcular en más de un millar de personas los asistentes", expresó con júbilo Massol.

La casa es una antigua y amplia vivienda con un biblioteca comunitaria, amplios espacios para celebrar exposiciones. Durante esta reinauguración, que comenzó en sus predios con una Feria de Artesanías, se hizo un recorrido por sus facilidades, el vivero de árboles



□ El cantante Danny Rivera inauguró las actividades artísticas de Casa Pueblo.

y su sistema de energía solar. También en la casa se ofrecen guías ecológicas para visitar el Bosque del Pueblo. En la vistosa y patriótica actividad participaron niños de todos los niveles escolares y además de Rivera, amenizaron los trovadores Edgardo Rivera y Julio César Sanabria, los grupos Caobaná, Elfos, Baile Flamenco y el Coro de la Escuela Superior de Adjuntas. □